

Kontroverse Bilder

aus Fotoarchiven

Der Bauarbeiter?



Wir rätseln ja schon lange darüber, wie unsere Vorfahren die zum Teil gigantischen Bauwerke errichten konnten. Sie bewegten tonnenschwere Steine über lange Distanzen, zum Teil über Schluchten und Flüsse hinweg. Und sie bearbeiteten Steine größter Härte scheinbar mühelos und mit hoher Präzision. Das trifft insbesondere auch für Bauten in Südamerika zu. Wie machten sie das?

Bisher fand ich bei den bezahlten Wissenschaftlern keine akzeptable Erklärung. Präastronautik-Anhänger wissen es natürlich besser. Es waren die außerirdischen Besucher, die Know-how und Geräte mitbrachten.

Wissend um diese Geschichten, war ich daher erstaunt über eine Figur, die ich im Anthropologischen Museum in Mexico City fand. Sie trägt ein Gerät in der Hand, das mich sehr an einen modernen Bohrhämmer erinnert. War das so ein außerirdisches Hightech-Gerät? Archäologen deuten das sicher als ein Kultgerät – wie alles nicht Erklärbare. Was meinen Sie dazu?

(Wilfried Augustin)